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Barru-Masyarakat di wilayah Sepee, Tompo, hingga ke Palakka terus
mengeluhkan kondisi akses jalan penghubung yang buruk. 

Keluhan ini telah menjadi sorotan utama dan seringkali disampaikan kepada



anggota DPRD Barru, Muhammad Iqbal, dari partai Gerindra. Selasa, 29 Agustus
2023

Muhammad Iqbal, seorang legislator yang aktif mendengarkan aspirasi warga,
telah menerima beragam keluhan terkait akses jalan ini. 

Iqbal dengan tulus telah berusaha menyuarakan keluhan ini kepada pihak
Pemerintah Kabupaten Barru untuk mendapatkan solusi yang memadai.

Namun, meskipun aspirasi ini telah disampaikan berkali-kali, hingga saat ini tidak
terlihat adanya perbaikan yang signifikan di lapangan. 

Masyarakat yang merasakan dampak langsung dari kondisi jalan yang buruk ini
merasa kecewa karena harapan mereka untuk mendapatkan akses jalan yang
lebih baik belum terpenuhi.

Kondisi akses jalan yang buruk ini bukan hanya mengganggu mobilitas
masyarakat setempat tetapi juga dapat berdampak negatif pada perkembangan
ekonomi dan sosial di wilayah tersebut. Keamanan dan kenyamanan pengguna
jalan juga terancam.

Muhammad Iqbal berkomitmen untuk terus berjuang dalam upayanya
memperjuangkan perbaikan akses jalan ini demi kesejahteraan masyarakat
Barru. 

Ia berharap agar pemerintah setempat segera mengambil tindakan konkret untuk
mengatasi masalah ini, sehingga masyarakat dapat merasakan perubahan yang
positif dalam waktu dekat.

Sementara itu, masyarakat setempat masih menunggu tindakan nyata dari
pemerintah untuk memperbaiki kondisi akses jalan yang telah lama menjadi
masalah serius di wilayah ini. 

Harapnya, keluhan mereka akan sesegera mungkin terealisasi, mendapatkan
perhatian serius dan solusi untuk meningkatkan kualitas hidup dan mobilitas
masyarakat. Tutup H Iqbal


